



PROCES-VERBAL DE LA 118 EME ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DES DÉLÉGUÉS DES CLUBS DE L'ACVF

Samedi 5 mars 2022
A Aigle, organisée par le FC Aigle

<u>Présidence</u> :	Gilbert Carrard
<u>Secrétaire du procès-verbal</u> :	Alain Klaus, Secrétaire Général
<u>Clubs convoqués</u> :	128
<u>Présents</u> :	123 clubs
<u>Contre-appel</u> :	5 clubs
<u>Membres du Comité Central présents</u> :	MM. Gilbert Carrard, Président, Christophe Chaillet, Vice-président, Marc-Henri Stauffer, Pierre-Andre Maerchy, Didier Soster, Julien Grand, Hicham Matni Dominique Fillettaz.

Cette 118^{ème} Assemblée Générale est ouverte par Gilbert Carrard, Président.

Le FC Aigle fêtera, tout au long de cette année, son 125^{ème} anniversaire et parole est donnée à M. Charles-Henri Coutaz, Président.

Salutations et bienvenue à nos hôtes, nos présidents d'honneur et nos invités :

Autorités cantonales et communales

- Monsieur Philippe Leuba, Conseiller d'Etat
- Monsieur Grégory Devaud, Syndic d'Aigle

ASF

- Monsieur Dominique Blanc, Président Central de l'ASF

Ligue Amateur

- Monsieur Yvan Perroud, Membre du Comité.

Présidents d'Honneur de l'ACVF

- Messieurs Jacky Marcuard, Dominique Blanc, Gérard Vontobel.

Fonds du sport Vaudois

- Monsieur Marco Astolfi, Président.

Sport Vaud

- Monsieur Cédric Bovey, Président

Fussballverband région Zurich

- Monsieur Willy Scramoncini, Membre

Association football Bern/Jura

- Monsieur, Peter Keller, Président

Association jurassienne de Football

- Monsieur Patrick Wäspe
- Monsieur Alain Chevrolet

Association genevoise de Football

- Monsieur Laurent Serafin, responsable des terrains de jeu
- Monsieur Yoann Brigante, président de la commission de jeu

Association neuchâteloise de Football

- Monsieur Mario Chatagny, président
- Monsieur Christopher Clark, Membre du comité

Association fribourgeoise de Football

- Monsieur Benoît Spicher, président
- Monsieur Robert Raia, président de la CA

Association valaisanne de Football

- Monsieur Aristide Bagnoud, Président.

Ligue Romande de football

- Monsieur Daniel Guillemin, Président

Service de l'éducation physique et du sport

- Monsieur Florian Etter

Nos membres d'honneur

- Monsieur Lino Campigotto
- Monsieur Michel Chuard
- Monsieur Paul-André Cornu
- Monsieur Michel Dumusc
- Monsieur André Michoud
- Monsieur Marc Morandi
- Monsieur Charles-Henri Morex
- Monsieur David Robert

Société vaudoise des carabiniers

- Monsieur Maurice Jossevel, membre
- Monsieur Laurent Croset, membre

Association des paysannes vaudoise

- Madame Mireille Ducret, présidente
- Madame Linda Baudin, membre

Fédération vaudoise des jeunesses campagnardes

- Monsieur Daniel Turin, Vice-président médias
- Monsieur Lary Perroud, Vice-président

Société cantonale des chanteurs vaudois

- Jean-Luc Bezençon, membre

Association cantonale vaudoise de gymnastique

- Monsieur Cédric Bovey, Président
- Monsieur Nicolas Conne, Responsable division sport élite
-

Association cantonale des musiques vaudoises

- Madame Françoise Golliez, responsable journal
- Madame Lyliam Occhipinti, secrétaire

Parole est transmise à Monsieur Grégory Devaud, syndic de la commune d'Aigle qui nous transmet les salutations de la municipalité.

Ordre du jour statutaire

1. Signature de la feuille de présences et ordre du jour statutaire

128 clubs convoqués, 122 clubs présents à l'ouverture de l'Assemblée, majorité absolue 62, majorité des $\frac{3}{4}$, 92

L'Assemblée Générale a été convoquée statutairement le 27 janvier 2022 par courriel et peut dès lors valablement délibérer selon l'ordre du jour soumis.

2. Désignation des scrutateurs

Michel Chuard donne le nom des scrutateurs choisis selon leur emplacement avant le début de l'AG. Il s'agit des délégués du FC Pully Football et Rapid Montreux. Les scrutateurs sont désignés par un lever des cartes de vote.

3. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée générale des délégués

Le procès-verbal de l'Assemblée tenue à Etagnières été publié sur le site de l'ACVF le 27 janvier 2022 et adressé à tous les clubs par courriel le même jour.

Ce dernier est accepté par un lever des cartes de vote et les remerciements vont à son auteur M. Alain Klaus.

4. Rapport annuel du Comité central

Le rapport annuel a été publié sur le site ACVF en date du 20 février et envoyé électroniquement aux clubs.

Ce rapport annuel contient les rapports des commissions : Compétitions (Marc-Henri Stauffer), juniors (Didier Soster), département technique (Jean-Yves Aymon), féminines (Pierre-Andre Maerchy), arbitres (Hicham matni), seniors (Marc-Henri Stauffer), finances (Alain Favre – Alain Klaus), Jeu et Fair-Play (Dominique Fillettaz) et présidentiel (Gilbert Carrard).

Des remerciements sont adressés à tous les auteurs de ces rapports par Gilbert Carrard.

Aucune question de la part des délégués sur le rapport de l'ACVF 2021

5. Rapport des vérificateurs des comptes 2021

Voici les 4 clubs vérificateurs pour l'année 2021 :

FC Prilly Sports, FC Sainte-Croix/La Sagne, FC Vignoble et FC Echallens Région.

C'est le représentant du Sainte-Croix/la Sagne M. Luigi Vanetta qui a été désigné pour donner lecture de ce rapport. Les comptes 2021 ont été audités par la fiduciaire VSF Audit à Lausanne et vérifiés par les représentants des 4 clubs le 16 février 2022 dans les locaux de l'ACVF.

RAPPORT

de la commission de vérification des comptes de l'Association Cantonale Vaudoise de Football pour l'exercice 2021 destiné à L'Assemblée générale du 5 mars 2022 à Aigle

Monsieur le Président,
Mesdames, Messieurs,

Conformément au mandat qui lui a été confié, la commission de vérification des comptes de l'ACVF, composée des clubs : FC Echallens Région, FC Prilly Sports, FC Vignoble et FC Sainte-Croix/ La Sagne s'est réunie dans les locaux de l'association au Mont-sur-Lausanne en date du 16 février 2022.

La commission a pris connaissance du rapport d'audit établi par VSF Audit du 10 février 2022 dont la conclusion précise que les auditeurs n'ont pas relevé de faits laissant à penser que les comptes annuels 2021 de l'ACVF ne sont pas conformes à la loi et aux statuts.

Quant à notre commission, elle a procédé à des contrôles essentiellement basés sur des entretiens avec les responsables. Il convient de préciser qu'il a été répondu de manière claire aux diverses questions relatives à la gestion financière et comptable de l'ACVF.

Par cet examen, la commission a pu constater que :

- ❑ Le bilan et le compte de pertes et profits concordent avec la comptabilité ;
- ❑ La comptabilité est tenue avec exactitude ;

- L'état de la fortune et des résultats répondent aux règles établies par la loi et les statuts pour les évaluations en matière de bilan.

Ainsi, sur la base de notre examen nous vous proposons :

1. D'approuver les comptes qui vous sont soumis
2. De donner décharge à notre commission de son mandat.

Pour la commission de vérification

FC Sainte-Croix/ La Sagne

Luigi Vanetta

6. Approbation des rapports du Comité central et des vérificateurs des comptes

Les rapports du Comité central et des vérificateurs des comptes ne suscitent aucune réaction et sont acceptés à l'unanimité.

7. Budget de l'exercice 2022 et approbation

Alain Favre, trésorier de l'ACVF, présente un budget qui se veut prudent et réaliste.

Gilbert Carrard invite l'assemblée à accepter le budget 2022 par levée des cartes de vote ce qui est fait avec 120 oui, aucun avis contraire et 4 abstentions.

8. Nomination des clubs vérificateurs des comptes

Nommés comme anciens clubs le FC Echallens Région et le FC Vignoble. Le FC Aigle et le FC Pied du Jura deviennent nouveaux vérificateurs.

Parole est transmise à M. Philippe Leuba, conseiller d'Etat pour les traditionnels messages de l'autorité cantonale.

9. Discussions et décisions sur les propositions du Comité central et des clubs

Aucune proposition émanant des clubs n'est parvenue dans les délais à l'ACVF.

La parole est donnée aux différents présidents de commission de l'ACVF pour communiquer des informations générales.

La parole est ensuite donnée aux personnes suivantes sur les projets en cours

Dominique Fillettaz nous présente le projet Fair-Play concernant les entraîneurs, des séances auront lieu à Echallens à ce sujet. Les clubs recevront les infos en temps voulu

Jean-Yves Aymon présente le projet des visites décentralisées avec les entraîneurs des clubs, des instructeurs feront des séances d'entraînements dans les clubs et prodigueront des précieux conseils aux clubs qui le désirent

Parole est transmise à M. Dominique Blanc, Président de l'ASF pour les traditionnels messages de l'association suisse de football.

10. Désignation du lieu des prochaines assemblées générales

Le FC Yvonand a été confirmé par l'AG 2021 à Etagnières pour l'organisation de l'Assemblée en 2024.

Il n'y a actuellement aucune candidature pour 2025 et l'AS Haute-Broye a fait acte de candidature pour 2026 pour son 40^{ème} anniversaire.

La votation pour 2025 et 2026 aura lieu lors de l'AG 2023 à Cheseaux. Pour les clubs intéressés pour 2025, ils sont priés de nous faire parvenir une candidature rapidement.

11. Divers

Le Coup de cœur 2022 est décerné cette année à Michel Dumusc.

Aucun club ne demande la parole

12. Contre-Appel

4 clubs sont absents. Il s'agit du FC Porto Lausanne, UPM Cazard, Atlantic Vevey, FC Divonne

L'assemblée est levée à 11h35

Le Mont, le 15 mars 2022

Alain Klaus, Secrétaire Général